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Sehr geehrte Frau Klein. 

Mein Name ist Jan Glöe. 

Jan Glöe  
Donnerstag, 3. September 2020 12:16 
Klein, Gudrun 

Bildungs-, Kultur- u. Sportausschuss// Sitzung 2020-09-03 // Thema für 
Bürgersprechstunde 

Ich bin Elternvertreter im AWO Hort am Hagen. 

Im gestrigen gestrigen Elternabend des Hort am Hagen kamen zwei Themen zur Sprache, die dringend im 
Bildungs-, Kultur- u. Sportausschuss vorgetragen werden müssen. 

1) Schülerbeförderung 
Durch die innerstädtische Baustelle ergeben sich massive Verzögerungen in den Busfahrzeiten am Hagen. 
Dies führt dazu, dass Kinder nach Ende der Betreuungszeit am Hort ohne Betreuung Ober einen Zeitraum von 
mehr als 30min an der Bushaltestelle warten mussten. 
Es gab keine Information über die HVV-App zu dieser Ver.zögerung. 
Was unternimmt die Stadt zur Sicherung einer verlässlichen Schülerbeförderung? 

2) Übergang Hort -> OGS 
Die Planung sieht die Einrichtung einer OGS an der GS am Hagen vor. 
Damit würde der Hort aufgelöst werden. 
Eine Kündigung des Vertrags liegt dem aktuellen Hort-Träger AWO nicht vor. 
Die Geschäftsführung der AWO hat entschieden, sich nicht auf die Trägerschaft der OGS zu bewerben. 
Damit ergbit sich eine schwierige Situation für die AWO-Erzieherlnnen. 
Bereits mit dem neuen Schuljahr 2020/2021 war eine hohe Fluktuation der Hort-Erzieher sichtbar (6 Wechsel). 

Der Informationsstand über den Wechsel Hort-> OGS ist gering. 
Bitte sorgen Sie für eine klare Kommunikation der Planung. 

Angespannt durch die schwierige Hort-Platzvergabe zu Beginn des Schuljahres 2018/2019 befürchtet die 
Elternschaft eine Betreuungslücke aufgrund mangelnder Betreuungskapazitäten im Hort (Erzieherinnen kündigen 
aufgrund unsicherer Perspektive) 
Wie stellt die Stadt die Betreuung der Hort-Kinder zum Ende der Hort-Zeit {1. und 2. Quartal 2021) sicher? 
Welche Lehren wurden aus den Bereits durchgeführten Wechsel von Hort-> OGS in Ahrensburg gezogen? 

Ich bitte um Zulassung der Themen zur heutigen Sitzung trotz Unterschreitung der Meldefrist. 
Ich werde die Themen heute persönlich vorbringen. 

Mit freundlichen Grüßen. 
Jan Glöe 
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